

Noch einmal schlafen...

01.02.2013 17:29

Caspar :-)

Morgen zieht mein kleiner Caspar aus...es war eine intensive Zeit mit ihm, einst mein kleines Sorgenkind. Sicher werde ich mich immer an diese Tage erinnern, als ich ihn mit der Spritze gefüttert habe. Heute ist er ein 3 kg geliebtes freches Hundekind und zeigt, daß es lohnt um jedes kleine Leben zu kämpfen. Gestern haben wir Ariane und Walter schon mal besucht, Caspar war wie immer begeistert und ist mit Chloe durch die Wohnung geflippt. Ich freue mich, daß der kleine Räuber in meiner Nähe bleibt.



Chloe bleibt noch ein paar Tage bei uns, sie wird in einer Woche umziehen und Johannas Seelenhund werden.

Kommentar von Ariane Romünder | 03.02.2013

Die Abholung des kleinen Räubers war schon sehr emotional für alle Beteiligten. Nur Caspar hat es locker genommen und fühlt sich wirklich sehr wohl hier. Gerade weil es einmal das Sorgenkind war und wir deshalb alle eng zusammen gewachsen sind, werden wir selbstverständlich ganz viel Kontakt weiterhin haben !!!

Einen Kommentar schreiben

